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Transition énergétique :

Dans le cadre de l'extension du réseau de chaleur d'Epernay et de sa transformation, un financement
participatif est lancé le 2 décembre auprès des habitants. Une somme de 500 000 € est attendue, dans
un premier temps cette participation sera réservée exclusivement aux Sparnaciens (quelle chance pour
une fois) puis aux habitants de l’agglo, et enfin à la région toute entière jusqu’à ce que la somme soit
entièrement atteinte. Vous avez été nombreux à nous questionner suite à l’article paru dans la presse à
ce sujet. Nous n’étions pas du tout au courant de ce projet, certes privé puisque initié par IDEX, mais
soutenu par la municipalité, puisque Mme la Maire était présente à la réunion publique organisée pour
présenter le projet de financement. Réunion à laquelle nous n’avons pas pu assister par manque
d’information et de communication. Nous allons tout de même vous partager notre point de vue à ce
sujet. L'idée de financer la transition énergétique d'une ville en impliquant directement ses habitants
est une initiative particulièrement intéressante et porteuse de nombreux bénéfices. Elle s'inscrit dans
une démarche de plus en plus répandue de démocratisation de l'énergie et de responsabilisation
citoyenne.

Les risques sont minimes, avec un taux d’intérêt de 7.5 % cela mérite réflexion. Si vous souhaitez être
acteur de la transition énergétique sur votre territoire, en plus de « faire une bonne action » avoir une
petite rémunération à la clé, foncez !

Céline Bucquet
Cindy Demange
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